

家族の方から ※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

30年ほど前、この加古川市内にも、お菓子を売り歩くおじさんや、子供たちの夏休みの時期には、カブトムシやクワガタを売るおじさんがあったそうです。この話の舞台は白川せの花壇の女性たちも、加古川のおじさんたちも地域の人とのつながりを大切にし、樂しかったのだと思います。人の関わりが薄れてきた現代、やはり、生活を楽しむためには、人のつながりが一番重要ではないのかと、考えさせされました。

家族の方から ※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

「私があなたたからお話をでした。四十年余り前のお話ということは、今はもう花売りがされている方はおられないのでしょうか？現在は便利な世の中にあり、会うなくても話しができたり（メールやライン）、特に今はコロナ禍で人と会うこと自体に制限があり、便利な分、寂しさを感じることがあります。人と人とのつながりを直接感じられる「私の祖母」のお仕事、とても羨しいなあと思いました。

家族の方から ※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

ご近所とのお付き合いも薄れています最近に、家族以外に自分で行ってくれている存在がある事がすごい事だと思います。よくおひらんの人物あってこそだと思いますが、お互いに話せる事や出来る事で、人のつながりを支えにされているんだねと話しました。人は人で生きていけない事という事を実感し、和達もこう風に寄りそながらじっか生きていけないなと話し合いました。

家族の方から ※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

今では珍りめられぬ販賣方法であることを販賣しているものは「花」という商品である。しかし、祖母とお客様との間には「商品とお金」だけではなく、「相手を思いやる優しさ」「カウンセリング」のような会話をしている形であります。そのため大切にやりとりがなされ、お互いにそれを必要としている。現今はうつ病の人間関係が多くなっているので、今一度周囲の人との関係を改めて直していきたいと思います。

家族の方から ※ご協力よろしくお願いします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

祖母は、お花を届けると共にお客さんの話を聞いたり、温かくに
寄り添ったり、心の支えになっていたと思います。だからこそ、いつまでもお客
さんに親しみ、必要とされていたのだと思います。そして、それが、祖母の生き
がいなのだと思います。人から必要とされて、そしてそれにやりかい、生きがい
を持ってできる仕事にめぐり会うというのはすばらしいと思います。仕事といつもの

楽しい事だけではなくつらい事もあるけど、やりがいのある仕事は、つらくて
きつくともがんばれるし、乗り越えられます。そんな仕事にめぐり会えたらいいなと
思います。

家族の方から ※ご協力よろしくお願いします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

(せり)
物を売るだけでなく、買ってくれる方達の心に働き添り、湯の手交流。
相手を信頼し、そして相手からも信頼される。それは、年数の積み重ね
であります。祖母の大柄の姿や、お口のことはおじいちゃんの会話
お互いのことを思へたり、すごく存在感。自分を必要としてくれる仕事は、
祖母にとってもやりがいがあり、横やけたり、座せたりする事の多い仕事です。

×おじいちゃん

家族の方から ※ご協力よろしくお願いします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

祖母が花を売りながら築いてきた人間関係が素敵でした。
地域の人とのつながりが、「待っててくれる人がいる」という祖母の働きがい
生きがいになっているし、祖母もまた地域の人たちの事を心から想って、花
を売る仕事を続けていました。